
Ortsbeirat Neumühle/Sacktannen 
 

Protokoll der Sitzung vom 14. November 2017 
 

 

Beginn:       18.00 Uhr 

 

Ende:          20.15 Uhr 

 

Ort:             Gemeindebüro  Am Wasserturm 27 

 

Anwesenheit 

 

Mitglieder 

 

Claus Jürgen Jähnig 

Olaf Karger 

Martin Frank 

Walter Heinrich 

Udo Pohl 

 

Stellvertretende Mitglieder 

 

Hans-Joachim Scheffler 

Dietrich Koch 

 

Gäste           4  (siehe Anwesenheitsliste) 

 

Leitung:                Claus Jürgen Jähnig 

 

Schriftführung:   Martin Frank 

 

 

Festgestellte Tagesordnung 

 
 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und 

Festsetzung der Tagesordnung 

 

2. Protokollbestätigung der Sitzung vom 17. Oktober 2017 

 

 

3. Beratung mit der Fachverwaltung (Sachstandsinformationen etc.) 

insbesondere zur weiteren Umsetzung des Gesamtkonzeptes Lankower 



See/Südwestbereich sowie zu den geplanten Instandsetzungen Rogahner 

Straße und Am Immensoll.                                                                                                                                                                                                                                                    

 

4. Informationen zu Aktivitäten, Posteingang und Sprechstunden / sonstiges  

 

Beschlussprotokoll und Bemerkungen 

 

zu 1. 

Einstimmige Festsetzung der Tagesordnung  ( 5 / 0 / 0 ) 

 

zu 2. 

Einstimmige Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 17.10.2017  (5 / 0 / 0) 

 

zu 3.                                                                                                                                   

Herr Dr. Behr (untere Naturschutzbehörde) erklärte den Planungsstand und 

beantwortete Fragen. Er regte an, einen Vor-Ort-Termin zu organisieren 

(Frau Janzen). Herr Böcker (Verkehrsmanagement) informierte zur Rogahner 

Straße und zu planungsvorbereitenden Maßnahmen Am Immensoll. Noch vor 

Planungsbeginn wird im Februar 2018 eine Anwohnerversammlung durch-

geführt. Der Ortsbeirat begrüßt ausdrücklich diese rechtzeitige Einbeziehung.      

 

zu 4. 

Der Vorsitzende berichtete über Aktivitäten und Posteingang. 

 

Zu folgenden Anfragen an die Fachverwaltung bittet der Ortsbeirat nochmals 

um eine Antwort:  

-Ist es möglich, bzw. bereits vorgesehen, die „wilde Parkfläche“ neben der  

 Seeterrasse als Parkplatz zu entwickeln ? 

-Ist es möglich, bzw. bereits vorgesehen, im Rahmen der Sanierung der 

 Deponie Finkenkamp einen Aussichtspunkt zu schaffen ?  

 

Die nächste öffentliche Sitzung findet am 15.12.2017 um 16.00 Uhr in der 

Schule statt.  

 

Claus Jürgen Jähnig                               Martin Frank 

Vorsitzender                                          Schriftführer 


